

1979

Beatification du P. Laval: Allocution de Jean-Paul II. Avant le «Regina Coeli»

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains>

Recommended Citation

(1979). Beatification du P. Laval: Allocution de Jean-Paul II. Avant le «Regina Coeli». *Cahiers Spiritains*, 9 (9). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains/vol9/iss9/5>

This Article is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cahiers Spiritains by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

**ALLOCUTION DE JEAN-PAUL II
AVANT LE «REGINA COELI»
le 29 avril.**

Soeurs et Frères très chers!

1. Aujourd'hui est un jour de grande joie pour nous tous: l'Eglise vénère deux nouveaux Bienheureux, Francisco Coll et Jacques Laval. Nous venons de terminer la solennelle cérémonie liturgique, mais je désire revenir brièvement sur ces deux exceptionnelles figures de témoins de l'Évangile et d'authentiques catéchistes du siècle dernier.

Francisco Coll, fils de l'Espagne, né à Gombreny, village des Pyrénées Catalanes, suivit sa vocation dominicaine. Lorsqu'en 1835 les couvents furent fermés par loi dans cette Nation, Francisco demeura toujours fidèle à sa consécration religieuse, il se dévoua à la prédication de la Parole de Dieu à travers les «missions populaires», et en août 1856, il fonda à Vich la congrégation des Dominicaines de l'«Annunciata», consacrées d'une façon spéciale à l'éducation des jeunes. Il mourut au mois d'avril 1875.

Jacques Laval est fils de la France. Né à Croth, diocèse d'Evreux, en 1803, il fut d'abord médecin et après des luttes intérieures il se rendit finalement à l'appel de Jésus. Ordonné prêtre en 1838, il partit à l'île Maurice en 1841 pour se consacrer à l'évangélisation des Noirs, devenant mauricien avec les Mauriciens. Il vécut dans cette île 23 ans consacrés entièrement à l'annonce de l'Évangile parmi des difficultés humainement insurmontables; il y mourut en 1864.

L'Eglise entière exulte pour le don que Dieu lui a fait de deux nouveaux intercesseurs au ciel et de deux exemples à imiter sur la terre. C'est une grande joie pour moi aussi, car Francisco Coll et Jacques Laval sont les premiers Bienheureux de mon Pontificat et j'espère qu'ils seront mes protecteurs.

En ce moment si exaltant je désire exprimer ma vive satisfaction aux deux Familles Religieuses, l'Ordre Dominicain -

aujourd'hui en fête également par la coïncidence liturgique de Sainte Catherine de Sienne, Patronne d'Italie – et la Congrégation du Saint-Esprit. Elles ont enrichi l'Eglise et l'humanité et ont l'immense bonheur et le privilège de nous avoir donné leurs fils. Nous ne pouvons oublier d'adresser notre pensée de sincère applaudissement à leurs respectives Patries, l'Espagne, la France et pour le Père Laval l'Ile Maurice, sa patrie d'adoption. L'Eglise leur est particulièrement reconnaissante pour ce magnifique don de sainteté.

Les personnalités des deux Bienheureux, si riches et si ouvertes aux problèmes spirituels et sociaux du monde moderne, nous invitent à renouveler le souhait que tous les peuples, toutes les Nations, tous les continents puissent être représentés dans l'Eglise de la terre, en chemin vers son achèvement dans la gloire éternelle.

2. Les deux nouveaux Bienheureux nous proposent à nouveau d'une manière concrète, aujourd'hui, l'urgence toujours actuelle du mandat de Jésus aux apôtres et à l'Eglise: « Allez dans le monde entier et prêchez l'Evangile à toute créature » (Mc 16, 15).